

Israel desistió de negociar con Egipto

Jerusalén, enero 22. (DPA). Israel suspenderá también las negociaciones militares en el marco de las conversaciones con Egipto para la paz en el Cercano Oriente.

El primer ministro israelí Menahem Begin, anunció hoy esta decisión, tras una sesión de tres horas del gabinete.

Justificó la postura del gabinete, adoptada por unanimidad, en las exigencias de carácter ultimativo presentadas por el presidente egipcio Anwar Sadat. Estas exigencias son "inaceptables para Israel", dijo Begin.

"agresivo" el discurso pronunciado ayer por Sadat ante el Parlamento de El Cairo.

Sadat exigió la retirada israelí de todos los territorios árabes ocupados y el reconocimiento del derecho de los palestinos a la autodeterminación como condiciones previas a la prosecución de las conversaciones egipcio-israelíes.

Comunicado

El gabinete israelí publicó tras la sesión de hoy un comunicado, que el mismo Begin **Pasa a la página 39**

Pruebas contra cubano Ramos en el asesinato de Chamorro

Managua, enero 22. (DPA). (Por José Esteban Quezada). Las investigaciones judiciales en Nicaragua en torno al asesinato del director de "La Prensa" y político de oposición, Dr. Pedro Joaquín Chamorro, en las últimas 24 horas han demostrado la implicancia del cubano-norteamericano, Pedro Ramos, en torno al crimen. Lucrecia del Carmen Castro Barahona, secretaria de Ramos en la empresa Centro Industrial de Hemoterapia, declaró ayer ante el juez investigador haber entregado la suma de 25 mil córdobas (3.571 dólares) a Silvio Peña Rivas, por cuenta de su jefe en días anteriores al crimen.

"Lujo de malacrianza" Regó a traer el dinero y pidió entrevistarse con Ramos, pero éste se encontraba en los EE. UU. al recibir el dinero, le dijo que "tenía que entregarle la otra cantidad que faltaba en dos días, para darle la información que que- **Pasa a la página 71**

Virtual pena de muerte en Colombia a secuestradores

Bogotá, enero 22. (AP). (Por Javier Baena). Abogados penalistas dijeron hoy que el gobierno del presidente Alfonso López Michelsen ha decretado virtualmente la pena capital para los secuestradores y narcotraficantes al reformar el Código Penal y eximir de responsabilidad ante la ley a los agentes del orden que den muerte a ese tipo de delinquentes. El gobierno, haciendo uso de las facultades del Estado de Sitio vigente desde hace dos años, dictó el viernes un decreto legislativo en el cual exonera de responsabilidad a los agentes de la ley que den muerte a los secuestradores o traficantes de estupefacientes, en un esfuerzo por combatir estos delitos que han tomado extraordinario auge en los últimos años.

"La ausencia de esta norma — dijo el abogado penalista Pablo Salah Villamizar— es que ante determinados hechos, que precisa, se está consagrando la pena de muerte sin juicio previo. Porque no a otra cosa equivale el eximir de responsabilidad por justificaci- **Pasa a la página 11**

Buscan a peligroso asesino en Francia

París, enero 22. (DPA). Varios miles de policías buscaban hoy en París y alrededores al delincuente Yves Maupetit, de 26 años, quien habría dado muerte en los **Pasa a la página 56**



SADAT. El Cairo, enero (AP). El presidente egipcio Anwar El Sadat gesticula durante su discurso anoche ante el Parlamento, en el que acusó a Israel de romper el diálogo de paz y de intransigente.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELOS SUSPENDIDOS. Miami, Fla., enero 22 (AP). Las tormentas de nieve que azolan la costa oriental de los Estados Unidos, obligaron ayer a funcionarios del aeropuerto internacional de Miami, a cancelar alrededor de 136 vuelos hacia Nueva York, Boston y otros puntos de esa región. Muchos pasajeros prefirieron esperar en el aeropuerto a que mejorara el tiempo, para reanudar sus viajes.

Pedro Vargas celebró los 50 años de su carrera artística

México, D. F., enero 22. (AP). (Por Vicente Morales). Totalmente colmado, el Palacio de Bellas Artes vio antenоче al famoso cantante Pedro Vargas emocionarse tanto como la primera vez que actuó hace 50 años. El popular intérprete celebró antenоче con un recital el 50 aniversario de su carrera. "Tenía la boca seca", dice el periodista Miguel Reyes Razo para describir al Vargas que encontró durante los ensayos. "Estaba muy nervioso y sufría los efectos de la hipertensión arterial". **Pasa a la página 57**

Macabro relato hace en E. U. un camboyano que logró huir

Washington, enero 22. (AP). Pin Yathay escapó de su Camboya natal tras dos años de ver como los familiares enfermos ocultaban en los hospitales los cadáveres de otros para poder comerse los. Según su relato —contado aquí a la prensa poco después de su llegada anteayer—, por lo menos 2.5 millones de un total de seis millones de camboyanos han muerto desde la toma del poder por los comunistas en abril de 1975. Un experto en cuestiones camboyanas del Departamento de Estado confirmó que el ingeniero civil Yathay era director de obras públicas del derrocado gobierno **Pasa a la página 37**

Presión por traficante en E. U. una sobrina del Pdte. peruano

Washington, enero 22. (DPA). Ha sido identificada como sobrina del presidente del Perú, general Francisco Morales Bermúdez, una ejecutiva bancaria peruana arrestada bajo la acusación de intentar contrabandear a los Estados Unidos cocaína por valor de dos millones de dólares. Se trata de Olga Morales Bermúdez de Reyna, ejecutiva del Banco Popular de Lima (Perú) fue arrestada el 10 de enero en el aeropuerto internacional de Los Angeles por agentes de aduana, quienes señalan haber encontrado algo más de cinco kilos de cocaína **Pasa a la página 11**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESFUERZOS POR LA PAZ. El Cairo, enero 22 (AP). El secretario de Estado Norteamericano Cyrus Vance (de frente, izquierda), y el presidente egipcio (primer plano), Anwar El-Sadat, durante su reunión en la residencia de éste en El Cairo. Vance

llegó procedente de Jerusalén, en un esfuerzo por que se reanuden las conversaciones de paz entre Egipto e Israel. Un discurso de Sadat pronunciado anoche disgustó a Israel, que decidió desistir, por ahora, de con inuar con Egipto las negociaciones.

al cerrar la edición